
 

 

Bureau du 1er juin 2021 

Procès-verbal de la séance 

 

Début de la séance à 10h40 

 

Etaient présents : 

Civilité Nom Représente 

Monsieur Frédéric DUCHE Président Eure Normandie Numérique 

Monsieur James BLOUIN CC Vexin Normand 

Monsieur Sylvain BONENFANT CC Roumois Seine 

Monsieur Daniel JUBERT Département de l’Eure 

Monsieur Jean-Claude PROVOST Interco Normandie Sud Eure 

 

Le quorum est atteint, la séance peut débuter. 

 

  



Le premier rapport concerne l'adoption des modalités de réunion du Bureau en 
visioconférence. En effet, la loi de gestion de sortie de l'état d'urgence sanitaire promulgué le 31 mai 
2021, publiée au JO le 1er juin, permet dans son article 8 de repousser la possibilité pour les instances 
de ce tenir en vision conférence jusqu'au 30 septembre prochain. 

Le deuxième rapport concerne l’adoption du procès-verbal du précédent Bureau du 6 avril 
2021. 

Après avoir procédé au vote, toutes les délibérations sont adoptées à l'unanimité. 

 

Ce Bureau est également un Bureau préparatoire au Comité Syndical du 7 juin 2021. Il est ainsi 
présenté aux membres du Bureau, les rapports qui seront transmis à l'ensemble des délégués dont 
voici l’ordre du jour : 

- Modalités de réunion du Comité Syndical en visioconférence 

- Adoption du PV du précédent CS 

- Adoption du Compte de Gestion 2020 du Budget Principal 

- Adoption du Compte de Gestion 2020 du Budget annexe 1G 

- Adoption du Compte de Gestion 2020 du Budget annexe 2G 

-  Adoption du Compte Administratif 2020 du Budget Principal 

-  Adoption du Compte Administratif 2020 du Budget Annexe 1G 

-  Adoption du Compte Administratif 2020 du Budget Annexe 2G 

-  Adoption du Budget Supplémentaire 2021 du Budget Principal 

-  Adoption du Budget Supplémentaire 2021 du Budget Annexe 1G 

-  Adoption du Budget Supplémentaire 2021 du Budget Annexe 2G 

-  Adoption du renouvellement de la Ligne de Trésorerie Interactive 

-  Adoption du transfert d'actifs du réseau Haut Débit du CD27 à ENN 

-  Adoption de la modification du tableau des effectifs 

-  Adoption de l'avenant 3 du contrat de la DSP (catalogue de service) 

-  Adoption du catalogue de service du 1G 

Il sera également présenté à ce comité et conformément au souhait du Président un retour à 
l'assemblée délibérante des différentes commissions s'étant tenues au cours de ce premier 
semestre. 



Un point tout particulier sera fait sur l'avancement du Schéma Directeur des Usages du Numérique 
sur le territoire Eurois. Un premier état des lieux sera exposé des premiers retours des collectivités. 

Un avancement des travaux FttH sur le territoire sera présenté également. À noter que la carte 
présentée permet de mettre en évidence l'émergence du THD sur notre territoire. 

 

La séance est levée à 11h25. 


